

Déclaration

Projet Tomate



Accepté par la Session des jeunes par 124 voix contre 25

Année: 2016
Thème: Agriculture et alimentation
Destinataire: Grands distributeurs, cantons, communes
Type d'entrée: Déclaration

Contenu:

Afin d'éviter l'éloignement entre les agriculteurs/-trices et les consommateurs/-trices suisses, nous demandons:

- La promotion maximale de la consommation des produits agricoles nationaux dans les milieux scolaires au moyen d'un objectif national de formation inscrit dans le plan d'études;
- Une promotion plus importante de ces mêmes produits dans les commerces;
- La promotion des jardins urbains et scolaires;
- L'encouragement des courses d'école dans des exploitations agricoles.

Justification:

Les denrées étrangères sont souvent produites selon des standards sociaux et environnementaux moins exigeants que les normes suisses. Ainsi, ces denrées représentent une concurrence difficile à supporter pour nos agriculteurs/-trices.

D'abord, grâce à la promotion de la consommation des produits nationaux dans les milieux scolaires, les jeunes générations développeront une attitude de consommation responsable. Ce principe doit notamment être encouragé dans les cantines.

Ensuite, nous souhaitons accorder une meilleure visibilité aux produits suisses dans les grandes surfaces.

Enfin, dans les communes qui témoignent d'un éloignement avec l'agriculture suisse, la mise en place de jardins urbains, en collaboration avec les associations existantes, permettrait à la population de s'en rapprocher.

Informations intéressantes sur le thème et Document

Etat et Succès:

Suivi par le forum non terminé